

Feierliche Übergabe des Dekanats, Verleihung einer Ehrennadel sowie Überreichung von Urkunden zu Goldenen und Silbernen Promotion der Agrar- und Ernährungswissenschaftlichen Fakultät

Am Freitag, den 16. November 2012 fand im Emil-Lang-Hörsaal die traditionelle feierliche Übergabe des Dekanats statt. Ab 13:00 Uhr trafen sich dort Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen, Studierende und Freunde der Institute der Agrar- und Ernährungswissenschaftlichen Fakultät sowie Vertreterinnen und Vertreter aus Wirtschaft und Politik. Musikalisch eröffnet wurde die Veranstaltung vom Streicherensemble der Ricarda-Huch-Schule, Kiel.

Bereits im Juli hatte Prof. Dr. Rainer Horn die Amtsgeschäfte von seiner Vorgängerin Prof. Dr. Karin Schwarz übernommen. Seit Bestehen der Fakultät ist es Tradition, dass der/die scheidende Dekan/in einen Rückblick auf den letzten beiden Jahre gibt und der neu gewählte Dekan einen Ausblick in die kommende Amtsperiode.

Danach wurde Dr. Karl Blobel mit der goldenen Fakultätsnadel der Gesellschaft der Freunde der Agrar- und Ernährungswissenschaftlichen Fakultät e.V. ausgezeichnet. Dr. Blobel liest seit über 12 Jahren die Vorlesung „Pferdehygiene“ einschließlich Exkursion und ist bei den Studierenden sehr beliebt. Dr. Blobel war Mannschaftstierarzt der Deutschen Equipe und in dieser Funktion an 7 Olympiaden und 10 Weltmeisterschaften beteiligt.

Anschließend konnte der Dekan 4 Promovenden mit goldenen Urkunden und 33 Promovend/innen mit silbernen Urkunden auszeichnen.

Abgerundet wurde der Tag mit einem gemeinsamen Abendessen im Drathenhof in Molfsee.